



裏面もご覧ください。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		17	火	
2	月	施設館内・赤星公園使用申請 11月分スタート 地域安全部会	18	水	 スポーツの秋
3	火	見学旅行 (鏡小3年) 修学旅行～4日 (鏡小6年) 鏡校区民体育祭 全体役員会議	19	木	
4	水	まち協運営委員会 市政懇談会 (19時～)	20	金	不審者対応避難訓練 (文政小)
5	木	八代中体連駅伝競走大会 (鏡中)	21	土	
6	金		22	日	
7	土		23	月	
8	日	鏡校区民体育大会	24	火	修学旅行～26日 (鏡中) 社会科見学旅行 (文政小3年) 火災避難訓練 (鏡小)
9	月	スポーツの日	25	水	鏡中・各小学校体育館申請 11月分受付スタート
10	火	秋季大会監督会議	26	木	修学旅行～27日 (文政小)
11	水	人権を確かめ合う日 集団宿泊教室～12日 (文政小)	27	金	
12	木		28	土	鏡文化祭
13	金		29	日	
14	土	健康づくり 歩こう会	30	月	
15	日		31	水	
16	月				

※備考 コロナウイルスの影響で記載された内容が変更になることがあります

<11月の予定>

16日 150周年式典及び学習発表会 (文政小)

21日 社会科見学旅行 (文政小4年)



## 鏡文化祭

～皆様のご来場をお待ちしています～



### <舞台の部>

- ・期 日 令和5年10月28日 (土)
- ・時 間 9時開会 12時45分終了予定
- ・場 所 鏡文化センターホール

### <展示の部>

- ・期 日 令和5年10月25日 (水)～28日 (土)
  - ・時 間 9時～16時まで (最終日は14時頃まで)
  - ・場 所 鏡文化センターロビー
- ※駐車場は鏡支所または東側砂利駐車場をご利用ください。  
(西側駐車場は工事の為利用できません)

台風シーズンに備え、避難場所の確認や各家庭で非常食・飲料水等の準備を徹底しましょう!!



## 毎月11日は

## 『人権を確かめ合う日』

家庭や地域、職場や学校で、身近な人権や差別について、みなさんで話し合しましょう。



## 鏡町健康づくり歩こう会参加者募集

先月号でもお知らせしました『健康づくり歩こう会』ですが、参加者を募集しています。

☆日 時 10月14日(土) 午前9時開会(8時30分受付) 12時終了

☆受付場所 鏡町民体育館前の駐車場(鏡グラウンド横)

☆対象者 鏡在住の老若男女(募集人員先着30名)

☆コース 文政加藤神社コース(クイズをしながらコースを歩きます)

☆参加申込 (1)方法 電話または窓口にて受け付けます。

(2)申込期限 10月2日(月)

(3)問合せ先 鏡まちづくり協議会(鏡コミセン内) ☎52-7841

※参加者には参加賞と飲み物があります。



【福祉健康部会】

## 第59回熊本県子ども会大会「八代大会」開催のお知らせ

この大会は「先人の技術を学び新たな時代を創ろう」と未来志向のスローガンを掲げ、大会には、熊本県内の子ども達200名が一堂に会し、お互いの交流を深めるとともに、これからの子ども達が健全で新しい時代を切り開く志向に期待しています。

・期 日 令和5年10月1日(日) 10時より

・場 所 午前の部 鏡文化センター  
子ども伝承芸能紹介等

午後の部 東陽小学校体育館  
石橋、石匠館見学、もの作り体験等

・終了時間 15時30分 現地解散



## 令和5年度 安全講習会が開催されました

安全・安心なまちづくりのなお一層の推進を図るため、鏡まちづくり協議会地域安全部会では、8月18日(金)市政協力員、見守り隊、民生児童員、老人会等約100名の参加のもと4年ぶりに安全講習会を開催しました。

八代警察署生活安全課からは、実際に発生した電話による詐欺の録音を紹介され、今年発生した3500万円詐欺事件など「私は大丈夫」と思わないことが、大切だと訴えられました。

また、交通第一課からは、交通事故や飲酒運転、自転車による事故に注意し、ヘルメット着用等をお願いしたいと説明がありました。

続いて交通安全協会の安全講習寸劇では、おばあちゃんに扮した教育講習員から、自転車のルールやシートベルトの正しいつけ方について紹介があり、軽妙なトークと演技に会場は爆笑に包まれました。

講習会終了後、参加者は会場内外で『歩行環境シミュレーターわたりジョーズ君』や『飲酒ゴーグル』『クイックアーム』『シートベルトコンビンサー』など、

県警や八代市の協力により設けられた交通安全体験コーナーで楽しく学びました。

参加された皆さんからは「オレオレ詐欺の話がよくわかりました」「初めて参加したがとても充実した意義ある会でした」「今後もこのような講習会を続けて欲しい」という意見が寄せられました。

【地域安全部会】

